

TOURENTIPP.



TIPP VON
GERALD UND ROBERT:

EINE UNSERER LIEBLINGSTOUREN

Die Hausstrecke hat schon was: man weiß, was einen erwartet, kann Zeit und Schwierigkeitsgrad einschätzen. Gleichwohl bieten immer dieselben Radrouten aber natürlich Platz für Langeweile. Um diese nicht aufkommen lassen zu müssen: schauen Sie doch mal unsere Tourentipps an.

Eine unserer Lieblingstouren startet in Bad Grönenbach und führt Richtung Westen und dann in einem großen Bogen über Wiggensbach und Reicholzried wieder zurück. Natürlich können Sie auch einen anderen Startpunkt auswählen.

Wir starten in Bad Grönenbach bei Zweirad Lämmle und fahren über den Marktplatz, biegen dann links ab und fahren weiter Richtung Legau. Kurz bergauf und dann gilt es, viel Schwung mitzunehmen für den kurzen, steilen Gegenanstieg. Über Rothenstein und Au geht

es hinunter zur Iller, über die Illerbrücke und wieder bergauf. Weiter führt uns die Route auf schönen Nebenstraßen Richtung Legau und Bettrichs, danach Richtung Süden vorbei an alten Höfen bis Binzen. Hier biegen wir vor der Bundesstraße rechts ab und unterqueren diese. Durch ein schönes, ruhiges Tal fahren wir leicht bergan in südliche Richtung und folgen nach ein paar Kilometern der Beschilderung Richtung Dezion, nach ca. einem Kilometer biegen wir wieder links ab und folgen der Straße bis Ursulers.

Dort rechts und kurz darauf links Richtung Schwarzachen. Vorbei am Golfplatz geht es kurz rechts und danach links und über Westenried hinunter nach Wiggensbach. Dort fahren wir kurz links und dann rechts in die Illerstraße. Auf der langen Abfahrt zur Iller erholen wir uns und genießen die tolle Aussicht. Vor der Iller folgen wir der Radwegbeschilderung

GENIEßEN SIE UNSERE
SCHÖNE UMGEBUNG UND
DIE TOLLEN AUSSICHTEN.
GEMEINSAM MACHT EINE
GRÖßERE TOUR - UND
DIE ANSCHLIEBENDE EIN-
KEHR - NOCH MEHR SPAB.

durch das Gewerbegebiet Krugzell und biegen danach Richtung Reicholzried ab. Nun geht es noch zweimal ordentlich nach oben bis Reicholzried und dann wellig bis Heusteig und Hueb. Über Herbisried nochmal kurz bergauf und dann hinunter nach Bad Grönenbach.

Nach 45 Kilometern und knapp 700 Höhenmetern haben wir unser Ziel erreicht und kehren noch gemütlich in einem der verschiedenen Lokale Bad Grönenbachs ein. Die Tour ist geeignet für alle Räder, komplett geteert und auf ruhigen Straßen.

